

## Medio Oriente: Catar suspende mediación por una tregua en Gaza

El gobierno catarí argumentó falta de avances entre Israel y Hamas.

FRANCE PRESSE Y EFE

Catar se retiró como mediador entre Israel y el movimiento islamista palestino Hamas tras meses de infructuosos esfuerzos para poner fin a la guerra en la Franja de Gaza, indicó ayer el Ministerio de Relaciones Exteriores del emirato.

Junto con Estados Unidos y Egipto, Catar llevaba intentando desde hace meses negociar un alto el fuego y un acuerdo para canjear rehenes y prisioneros entre Israel y Hamas, pero las conversaciones están en punto muerto.

Desde que estalló la guerra, solo se ha establecido una tregua, en noviembre de 2023, que duró una semana y permitió ese intercambio.

Hamas e Israel se acusan mutuamente de bloquear las negociaciones para implantar un alto el fuego en el conflicto, desencadenado por el ataque de combatientes islamistas en el sur de Israel el 7 de octubre de 2023.

“Hace diez días, durante las últimas (negociaciones) para intentar lograr un acuerdo, Catar informó a las partes que planeaba suspender sus esfuerzos de mediación entre Hamas e Israel si no se hallaba ningún acuerdo en esa ronda”, declaró el portavoz de la cancillería catarí, Majed al Ansari, en un comunicado.

“Catar las reanuda cuando las partes hagan gala de buena voluntad y seriedad” en las negociaciones para implantar una tregua, añadió.



**ANTHONY BLINKEN**, secretario de Estado de EE.UU. se reunió con el emir de Catar en octubre para buscar una tregua en Gaza.

De este modo, el portavoz confirmaba una información aportada por una fuente diplomática que había pedido permanecer en el anonimato.

Ese fuente también había dado a entender que Catar podría cerrar la oficina de Hamas en Doha, pero Al Ansari lo desmintió.

“El objetivo principal de la presencia de la oficina en Catar es ser un canal de comunicación entre las partes interesadas. Este canal ha logrado un alto el fuego anteriormente y contribuido a mantener una tregua que condujo al intercambio de prisioneros y rehenes, mujeres y niños, en noviembre del año pasado”, dijo Al Ansari.